

中京中だよい

学校通信 No. 5 通巻123号
平成27年 10月1日

日	曜	10月の行事予定	給食
1	木	完全下校17:30	○
2	金		○
3	土		
4	日		
5	月		○
6	火		○
7	水	5, 6限体育大会前日準備	○
8	木	体育大会(雨天木曜時間割)	○
9	金	体育大会予備日	○
10	土		
11	日		
12	月	体育の日	
13	火	後期時間割開始	○
14	水		○
15	木		○
16	金	進路保護者会14:00	○
17	土		
18	日		
19	月		○
20	火	2, 3年確認プログラム	○
21	水	5.6限高校訪問 ポスターセッション 学校運営協議会発足式	○
22	木	2年チャレンジ事前訪問	○
23	金		○
24	土		
25	日	中京ふれあいまつり	
26	月		○
27	火		○
28	水	インプレ発表	○
29	木		○
30	金	生徒会選挙	○
31	土		

10月預かり金振替は 13日(火)と26日(月)です
1年 5,000円 2年 6,000円 3年 4,000円
1年1組 5,000円 2年1組 6,000円
3年1組4,000円

学校生活でキャリア発達に向けて

1年で最も学校行事が盛り上がる時期になりました。中京中学校では、文化祭が終わり、体育大会に向けて充実感を最も得ることのできる時期かもしれません。1年生は中学校に慣れ、2年生は3年生に代わり学校の中心となっていく時期であり、3年生は進路決定の時期をむかえます。本校では、キャリア教育を教育の柱とし、各教科、生徒会活動、部活動等すべての学校教育や場面において、生徒のキャリア発達を意識した教育を行っています。その中でも、これから迎える10月は生徒が大きく成長する時期です。そこで、以下にあげていくこの教育で育てる7つの力を、みなさんは中学校生活の中で、意識的に身に付けていくことによって、これから「生きる力」、つまり、キャリア発達が促されると思います。

7つの力とは、

- ① 「出会いに生き方を学ぶ力」。さまざまな人との出会いを大切にしてください。
- ② 「夢見る力」。自分の将来について思い描いてください。
- ③ 「自分を見つめ、選択する力」。自分自身で選択し、決断してください。
- ④ 「コミュニケーション能力」。他人に自分の想いを伝え、そして、聞いてください。
- ⑤ 「達成する力」。自分で決めた目標を達成してください。
- ⑥ 「七転び八起きの力」。多少の失敗や挫折に傷つき過ぎず、再チャレンジする勇気を持ってください。
- ⑦ 「社会貢献を喜べる力」。社会に役に立てることに喜びや生きがいを感じてください。

これらの、力を意識し、学校生活を送ってください。

【保護者の皆様へ】

中京中学校においても、益々の地域との連携と発展をめざし、10月21日に学校運営協議会を発足します。つきましては、学校評議委員の方を中心に理事になっていただき、色々なご意見をいただき、地域コミュニティーの中心として努力して参りますので、ご支援ご協力お願いいたします。(文責 蒲田)

11月の予定

- 11/4(水)中京支部研究授業日
- 11/6(金)認証式
- 11/10(火)～11/13(金)チャレンジ体験
- 11/10(火)1, 2年フィールドワーク
- 11/17(火)1組全市合同運動会
- 11/18(水)花いっぱい活動
- 11/21(土)土曜学習
- 11/25(水)～11/27(金)第4回定期テスト

文化祭で多くの成果が発表できました

(9/30(水)午前の部) 27年度文化祭テーマ 心の地図～文化祭という名の大冒険～

『3年生は平和の祈りを伝えました』

3年生は、沖縄修学旅行を中心に据えた、1年生の頃から取り組んできた平和学習の集大成として、この日「平和」をテーマにした学習発表を行いました。校舎には、生徒ひとりひとりの想いが書かれた「平和宣言」が飾られ、体育館のステージでは戦争劇「ヌチドウ タカラ」が行われました。



「ヌチドウ タカラ」は沖縄の言葉で「命こそ宝」。修学旅行でガマの見学をしていた女子生徒が突如タイムスリップ！戦火のまっただ中の沖縄を目にします。平和を祈る戦争劇です。

壁に貼られた平和宣言と、沖縄の思い出を貼り絵にした作品。



★★★★★★★★★★★★

『琳派と京炎』

今年は琳派400年記念イヤー。1年生は和紙を使ったちぎり絵で神泉苑の池に現れた風神雷神を描きました。また、体育館のステージでは「京炎そでふれ」を披露しました。京都の大学生を中心に、その熱い思いを全国へ発信しようとして考えられたオリジナルの踊りです。一生懸命練習しました。

★★★★★★★★★★★★



『生徒会執行部は
幻想的にオープニングを演出しました』

執行部は、ブラックライトを利用した幻想的で美しいオープニングを見させてくれました。



『迫力満点の2年生』

2年生は、昨年度に続き、よさこいソーランに取り組みました。その名も「中中(なかちゅう)ソーラン」。今年は佛教大学よさこいサークル「紫踊屋」さんの指導だけでなく、新たに和太鼓の演奏を取り入れ、迫力満点の演技に仕上げました。

★★★★★★★★★★★★

この日科学部や美術部、教科の展示もありました。また、午後からは右京ふれあい文化会館で合唱と吹奏楽部の発表もありました。(HPで紹介します)